

ACTA NUMERO SESENTA Y CINCO

En la ciudad de La Plata, a los veintiséis días del mes de octubre de mil novecientos noventa y ocho, siendo las dieciocho horas, en la Sala de Sesiones Plenarias Mario F. Monacelli Erquiaga, sita en la sede de calle 43 número 411 de esta ciudad, se reúne el Consejo de la Magistratura de la Provincia de Buenos Aires, presidido por el Dr. Héctor Negri y encontrándose presentes los Consejeros Titulares Dres. Guillermo E. Sagués, Carlos E. Bonicatto, Nicolás Virdó, Luis María Chichizola, Jorge Young, Eduardo H. Budíño, Edgar A. Valiente, Alberto Balestrini, Luis A. Ruiz Díaz, Rodolfo A. Díaz, Gustavo Ferrari, María del Carmen Falbo, Pablo S. Egyptien, Carlos H. Martiarena, Carlos A. Martínez, los Consejeros Suplentes Dres. Carlos Manzi, Juan Manuel García Blanco, el Subsecretario Administrativo Dr. Oscar R. Fueyo, y el Secretario Dr. Osvaldo F. Marcozzi. -----

Fijación de fechas entrevistas a postulantes aprobados para los cargos de Defensor y Defensor Adjunto: El Consejo decide entrevistar a los postulantes que hubieran aprobados los exámenes rendidos el día once de agosto por aspirantes a cargos de Defensor Oficial y/o Defensor Oficial Adjunto, junto a los postulantes que hubieran hecho la opción prevista en el artículo veintiuno del Reglamento del Consejo de la Magistratura, durante los días lunes dos, martes tres y miércoles cuatro de noviembre, a partir de las nueve horas. -----

Publicidad y publicación de los resultados de los exámenes: Luego de debatir acerca de la mejor publicidad de los resultados de los exámenes se decide hacer conocer los resultados con los número clave y la aprobación del examen. -----

Informe de Sala Examinadora exámenes de Juez de Cámara de Apelación en lo Civil y Comercial y Juez de Primera Instancia en lo Civil y Comercial: Integrantes de la Sala Examinadora informan sobre la evolución de la corrección de los exámenes que aún no se encuentra concluida, de lo que toma conocimiento el cuerpo. -----

Informe de Salas Examinadoras intervenientes en los exámenes de Juez de Tribunal Oral en lo Criminal, Juez de Juzgado en lo Correccional y Agente Fiscal y/o Agente Fiscal Adjunto: Integrantes de las Salas Examinadoras informan sobre la evolución de la corrección de los

exámenes que aún no se encuentra concluida, de lo que toma conocimiento el cuerpo. -----

Informe de Sala Examinadora exámenes de Juez de Paz: Integrantes de la Sala Examinadora informan sobre la evolución de la corrección de los exámenes que aún no se encuentra concluida, de lo que toma conocimiento el cuerpo. -----

Designación Asesor Académico en materia Familia: El Consejo decide postergar la designación de Asesor Académico en materia de Derecho de Familia para la próxima sesión. -----

Convocatoria a cobertura de nuevas vacantes: El Consejo decide delegar en la Mesa de Coordinación y Control el análisis de las fechas propuestas por integrantes de las Salas Examinadoras sorteadas, sin perjuicio de la aprobación que corresponda al Consejo en pleno. -----

Inclusión de temas en el Orden del Día de la próxima sesión: Se decide incluir para tratamiento de la próxima sesión los temas a) Designación de Asesor Académico en Derecho Administrativo y b) Residencia inmediata en la Provincia. -----

Informe de Prensa: Se decide girar a los medios de prensa una gacetilla informando sobre el juramento del nuevo Presidente del cuerpo cuya acta se elaboró por separado y las ternas elaboradas. -----

Sin más, siendo las veinte treinta horas, se levanta la sesión del día de la fecha, firmando el Presidente por ante mí, doy fe. -----

Dr. Osvaldo E. Marozzi
Secretario

Dr. Héctor Negri
Presidente

